



Anglet, le 02 mai 2013

Chères et chers camarades IAM

Il est important de continuer à se mobiliser pour manifester notre intérêt sur le devenir du corps des IAM. Vous étiez invité(e)s à participer largement aux différents forums « assises des ingénieurs » qui se sont tenus courant avril 2013.

Pour celles ou ceux qui n'auraient pas pu y participer ou qui souhaitent encore s'exprimer, il est encore temps de le faire au travers du questionnaire qui vous est proposé sur le site dédié de l'intranet du MEDDE, et ce jusqu'au 13 mai prochain :

[Lien vers le questionnaire :](#)

Site des assises :

<http://www.assises-metiers-des-ingenieurs.gouv.fr/>

Login : assises

Mot de passe : metiers

Envoyez vos contributions :

contributions.assises.ingenieurs@developpement-durable.gouv.fr

**Merci pour votre participation active
Pensez à communiquer à la Commission IAM, vos remarques et vos attentes.**

Tous ces éléments permettent de constituer des arguments pour la défense de vos intérêts

La Commission IAM du SNPAM-CGT

patricia.ben-khemis@pyrenees-atlantiques.gouv.fr